

Fuente: La Provincia

Fecha: 16 de noviembre de 2009

Título: "Hemos quintuplicado la cantidad de donantes y de niños que reciben la leche"

Link:

http://www.agencialaprovincia.info/index.php?option=com_content&task=view&id=49143&Itemid=12

"Hemos quintuplicado la cantidad de donantes y de niños que reciben la leche"



Lo indicó el responsable del Banco de Leche Materna del Hospital San Martín de la ciudad de La Plata, doctor Gustavo Sager, quien al mismo tiempo hizo hincapié en los beneficios que el amamantamiento trae aparejado para la salud de los bebés

AGENCIA DE NOTICIAS LA PROVINCIA - El Banco de Leche del Hospital San Martín se empezó a proyectar en diciembre de 2004 y se pudo concretar e inaugurar el 15 de mayo de 2007. En este tiempo, el Banco logró quintuplicar la cantidad de donantes y de niños que reciben la leche.

El responsable del Banco de Leche, Gustavo Sager, explicó que el banco se ocupa de la extracción de leche de madres atendidas en el hospital para alimentar a sus bebés prematuros o con bajo peso al nacer que se propone a las mujeres con excedente de leche la donación para otros bebés en riesgo ya que la maternidad del hospital San Martín asiste 3 mil partos al año.

"Para que una mamá pueda ser donante es necesario verificar el resultado negativo de los análisis efectuados durante el embarazo sobre VIH, sífilis, chagas, toxoplasmosis, hepatitis B", comentó el médico quién luego agregó "la mamá no debe ser fumadora, ni ingerir alcohol, drogas o medicamentos que puedan estar contraindicados en la lactancia".

La mamá que cumple estos requisitos, congela el excedente de leche en el freezer y después lo acerca al hospital (sin perder la cadena de frío). La leche procesada en este centro se entrega bajo prescripción médica a todos los pequeños internados en el hospital San Martín que no cuenten con leche de su madre o que no puedan tomar el pecho porque, debido a su prematurosidad, no han desarrollado la coordinación para succionar y deglutar.

“La lactancia en su conjunto es un seguro para los niños porque tiene tres elementos distintivos: es la única leche viva, cambiante y humana. Gracias a la lactancia, las enfermedades de los bebés son muchísimo menores y más leves”, resaltó Sager.

Por otro lado, el médico explicó: “Los insumos con los que contamos son propios del hospital. El Ministerio de Salud Provincial nos apoya en este proyecto, nos provee de una camioneta que cada quince días nos permite realizar viajes largos”. No obstante, indicó que todavía les falta un móvil para manejarse dentro de la ciudad de La Plata y contar con un presupuesto propio.

Finalmente, el responsable del Banco de Leche Materna resaltó que siempre se necesitan donantes. Para eso remarcó que quienes estén interesadas en hacerlo pueden llamar al (0221) 4251717 interno 386 o mandar un e-mail a bancodelechelaplata@gmail.com.www.agencialaprovincia.info